



Les benjamines filles sont vice championnes académiques de basket ball

publié le 07/04/2015

Le mercredi 1er avril, nos benjamines, championnes départementales UNSS, ont disputé la finale académique de sports collectifs à Angoulême. Trois équipes se sont affrontés : le collège F. Dolto de La Jarrie, le collège J. Monnet de Lusignan et le collège E. Zola. Thibaud Merceron, jeune officiel, les accompagnait pour l'arbitrage. Les filles terminent finalement à la 2ème place du tournoi ce qui est une très belle performance. Bravo à elles !!



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.